
《会長要件》伊藤会長
　8 月 6 日の納涼例会には沢山の会員、
そして家族の皆様にご参加いただきあり
がとうございました。吉田賢治親睦委員
長はじめ吉田立盛幹事には色々と準備し
て頂きお子さんたちも喜んでくれのでは
ないかと思っています。どうもありがと

うございました。
　さて、8 月は会員増強月間です。8 月 9 日に青森市
で行われた会員増強セミナーには三川会員増強委員
長と吉田立盛幹事が参加してくださいました。お忙
しい中お疲れ様でした。詳しいお話は来週の担当例
会でして頂けるものと思っています。先日 RI から届
いたメールに、通常、会員増強と言うと新会員の勧
誘に力を入れるが等しく重要なベテラン会員の維持
も忘れてはなりませんと有りましたが我がクラブの
現状はどうなのでしょうか、会員の皆様にとって有
意義なクラブで有り続けるよう運営に努めたいと思
います。
　本日はロータリー情報・退会防止委員会担当例会
です。最近の RI の IT 化はともするとベテラン会員
の負担になりかねません。クラブとしてもどのよう
な形で IT 化を進めたらいいのか悩むところですが、
熊谷委員長はじめパソコンに詳しい会員のお力をお
借りして進めたいと思っていますのでよろしくお願
い致します。

《ポールハリスフェロー》

長嶺会員 (マルチ８回 )　伊藤会長

《米山功労者》

鈴木会員 (マルチ 11 回 )

《スポンサーバッヂ》

石橋会員２回目　　　　　大澤会員

《本人誕生日》　　　　　　《奥様誕生日》

小原会員　　　　　　　　山村会員

《幹事報告》吉田立盛幹事
・青森北東ロータリークラブより 50 周
年記念式典の予告が届いています。平
成 28 年 4 月 16 日青森国際ホテルです。
・ガバナー事務所より「きれいな水プロ
ジェクト」放送の案内が来ています。8
月 20 日から 9 月 20 まで RAB 青森放送

とエフエム青森で放送されますのでご覧になってく
ださい。
・ガバナー事務所より「地区大会記念イベント」決
定のお知らせが届いています。大会 2日目に「大ロー
タリーウルトラクイズ」を行い優勝者 1 名にソウル
国際大会青森発着ペア宿泊券を差し上げますのでふ
るってご参加下さいとの事です。
・9月のロータリーレートは 124 円です。
・長生園より三社大祭のお礼状が届いています。
・ハイライト米山、長生園便り、サイクルアイが届

 

2015-16 年度ＲＩのテーマ「世界へのプレゼントになろう」
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《出席報告》大橋委員長

正会員数 46 名。本日の出席は免除

会員４名を含む 27 名。出席率 64％

です。前々会の例会は、納涼例会

でした。

平光ＳＡＡ 鈴木職業奉仕委員長

第 1942 回 例 会 記 録
《Ｒ情報・退会防止委員会担当例会》

2015年 8月 20 日（木）
点鐘　12：30
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四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか



《R情報・退会防止委員会》熊谷委員長

　7 月の委員長挨拶で申し上げました

が最近 IT 化の波と言うのは私共ロータ

リークラブにも多分に押し寄せてきて

コンピューターの苦手な人にはつらい

時代になってきていると思います。今

日はコンピューターを持込まして我が

クラブのホームページから色々と情報を探ってみよ

うと思います。スクリーンに映しながら説明します

が普段パソコンをあまり触らない方にもいじっても

らいながら進めて行こうと思います。( この後パソ

コンを使いホームページからのリンクの仕方など実

際に操作しながら説明を行った。)

いています。

・八戸 RC 60 周年と弘前 RC 60 周年の出欠が回って

います。

・9月13日の家族レクリェーション例会の出欠が回っ

ています、皆さんの参加をお願いします。

・米内会員が代表を務めるイカノフの企画展が 8 月

22 日より八戸市美術館で行われます。

《ニコニコボックス》吉田賢治委員長

伊藤会長 : 熊谷委員長、今日はよろし

　　　　くお願いします。

鈴木会員 : 吉田さん写真パネル有りが

　　　　とうございました。

平光会員 :納涼例会楽しかったです。

　　　　吉田委員長ありがとうござい

　　　　ました。

山村会員 : 無事 1 年間無欠席を続けられ大変有難う

　　　　ございました。

本人誕生日 :小原会員

奥様誕生日 :山村会員

《昨年度出席率 100％会員表彰》

桜田前年度出席委員長

《ロータリー財団委員会》小原委員長

　大橋会員から 100 ドル頂きました、

ありがとうございました。1 ドル 124 円

という事で大分円安になっております

がご協力お願いいたします。
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